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第４回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成３１年４月１９日（金）午後２時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 山 岳 博 物 館 長 鈴 木 啓 助 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

 業 務 改 善 支 援 員 西 山 行 信 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後１時５７分≫ 

荒井教育長 只今から４回目の定例教育委員会を開会いたします。 

異動で来られた方の自己紹介をお願いします。 

〔山岳博物館長：鈴木啓助〕 

〔生涯学習課長：志賀一夫〕 

よろしくお願いいたします。 

では、会議録の承認についてよろしいでしょうか。回覧しており

ますので、確認いただきたいと思います。委員の皆さん、ご承認い

ただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき、諸会議等について報告） 

只今の報告について、質問等ございますか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 
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報告は以上といたします。それでは、「学校における事件・事故等

について」報告をお願いします。 

只今の報告について、質問等ございますか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。それでは、行政報告１の「学校

における事件・事故等について」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 報告は以上であります。ご質問等ありましたらお願いします。よ

ろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

この件は以上といたします。それでは、行政報告２の「学校業務

改善に係るアンケート調査結果について」報告をお願いします。 

西山業務改善支援

員 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 報告は以上であります。ご質問等ありましたらお願いします。よ

ろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

この件は以上といたします。それでは、議事に入ります。議案第

１４号の「大町市指定天然記念物の指定解除について」の説明をお

願いします。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 提案説明は以上であります。ご質問等ありましたらお願いします。

よろしいでしょうか。既に伐採してあるようです。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、以上といたします。続いて、議案第１５号の「大町市社会

教育委員の委嘱について」の提案をお願いします。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 提案説明は以上であります。ご質問等ありましたらお願いします。

本件は、人事異動によるものです。よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、以上といたします。続いて、議案第１６号の「大町市公民

館運営審議会委員の委嘱について」の提案をお願いします。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 提案説明は以上であります。ご質問等ありましたらお願いします。

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、以上といたします。なお、公民館運営審議会委員について

は、公民館長の諮問機関であるので、今後は委任いただくよう規則
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改正をさせていただきたいと考えております。ご了承いただきます

ようお願いします。 

続いて、議案第１７号の「大町市スポーツ推進審議会委員の委嘱

について」の提案をお願いします。 

長澤体育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 提案説明は以上であります。説明のとおり、１０人の委嘱ですが、

当面承諾いただいた８名を委嘱し、残りの２名は審査後に改めて委

嘱を提案させていただくことになります。 

ご質問等ありましたらお願いします。よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

この件は以上とします。 

次に議案第１８号の「大町市スポーツ推進委員の委嘱について」

の提案をお願いします。 

長澤体育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 提案説明は以上です。現在１５名で、新たに３名を委嘱するもの

であります。ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

この件は以上とします。なお、本件についても公民館運営審議会

委員同様に、今後は委任いただくよう規則改正をさせていただきた

いと考えております。ご了承いただきますようお願いします。 

議事については、以上であります。次に協議事項になります「大

町市の義務教育に関するアンケートについて」の説明をお願いしま

す。 

竹内教育次長 

三原学校教育課長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明は以上です。ご質問や気づいた点等ありましたらお願いしま

す。 

設問⑨は交通手段を問わないと入れた方が良いと思います。 

塩原学校教育指導

主事 

設問⑧にある「競争したり」という表現は、いかがかと思います。

あまり使われなくなってきているかと思います。 

荒井教育長 切磋琢磨という意味ですが、いかがいたしますか。 

塩原学校教育指導

主事 

「競争したり」を入れなくても、意味は変わらないと思います。 

荒井教育長 争うという意味ではないですが。高めあうなど。 

三原学校教育課長 協働のなかには、お互いに高めあいながらという点は含まれるの

で、単に入れなくても問題はないと思います。 

中山教育長職務代

理者 

「協働」が広く認知されているか。「共同」と勘違いされないか。 
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荒井教育長 ５次総でも理念に掲げているので、問題はないと思います。 

では、細かい部分は、手直しさせていただきながら進めさせてい

ただきたいと思います。発送まで時間がありますので、後でお気づ

きの点がありましたら、ご意見をいただければと思います。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

この件は以上とします。次に「各種審議会委員の選出について」

の説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明は以上です。 

荒井教育長 では、子ども・子育て審議会委員については、仲原教育委員にお

願いします。都市計画審議会委員については、甘利教育委員にお願

いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

この件は以上とします。協議事項は以上となりますので、次の連

絡事項について説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は５月２１日（火）午前１０時からです。同日午後２時から

第１回総合教育会議を開催します。よろしくお願いします。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第４回教育委員会定例会を閉会します。 

 

≪閉会 午後３時０５分≫ 

 


